



Une Sapeur Pompier volontaire dans la classe

publié le 24/06/2025

SDIS 79
SAPEURS-POMPIERS

Les élèves de 5e travaillent sur la solidarité face aux risques et dans ce cadre, ils ont interrogé Mme Soulard, AESH du collège sur sa fonction de Sapeur-Pompier Volontaire. Ils ont d'abord été très surpris de la variété et de la fréquence des interventions sur des Sapeur Pompier volontaires. La rencontre qui devait se dérouler sur 30 minutes a tellement intéressée les élèves qu'elle s'est prolongée jusqu'à la fin de l'heure. Ils pu découvrir comment devenir Jeune Sapeur-Pompier, volontaire ou Sapeur-Pompier Professionnel. Les questions étaient riches et variées (qualités requises, difficultés, gestion des émotions, grades, équipement, particularités des Sapeurs-pompiers de Paris et de Marseille,...). Nous remercions chaleureusement Lucie Soulard et espérons que son intervention aura permis de susciter des vocations !

